

8月～9月に行われたイベントなどについて
お知らせします

市役所旧庁舎解体

7月下旬～8月にかけて、市役所旧庁舎の解体作業が行われました。大型重機を使って手際よく解体されていく様子に、慣れ親しんだ市民や職員からは「少し寂しい」「長い間ありがとう」という声が聞こえました。

跡地は今後、新庁舎の駐車場に整備され活用されます。



大型重機で解体される正面玄関



筋力トレーニングの様子を見る駒田さん(左)と田村さん(左から2番目)



室内トレーニングを行う駒田さん

日光明峰高校強化指定選手、アイスバックスの練習へ参加

8月3日(月)、日光明峰高等学校アイスホッケー部の駒田時亜さん(3年)と田村吉桜さん(1年)が強化指定選手として、H.C. 栃木日光アイスバックスの練習に初参加し、汗を流しました。

この取り組みは、高校の魅力向上の一環として、アイスホッケー部の競技力向上を目指すため、市

とアイスバックスの連携事業として実施するものです。

練習を終え、駒田さんは「強化指定選手の自覚と誇りを持って行動したい」、田村さんは「たくさん学び、将来は日本を代表する選手になりたい」と話してくれました。なお、二人は今後も定期的に練習に参加する予定です。



日光運動公園野球場 改修終了セレモニー

8月23日(日)、とちぎ国体の会場となる日光運動公園野球場の改修工事が一部終了し、セレモニーおよび記念試合が行われました。および記念試合が行われました。

大嶋市長がピッチャー、生井議長がキャッチャーで始球式が行われたのち、市民らが新しい天然芝が張られたグラウンドで白球を追いかけて、爽やかな汗を流しました。



始球式で投球を行う大嶋市長

美術館ギャラリートーク

9月5日(土)、小杉放菴記念日光美術館で企画展「素描礼讃」(きずなれいさん)が始まりました。この日は美術館の迫内学芸員によるギャラリートークも開催され、作品にも影響を与えた二人の生い立ちから出会い、性格に至るまでの分かりやすい解説とともに、14名の参加者は熱心に作品を鑑賞しました。



「素描には作者の情熱や素直な部分を感じ取れる所があります」

アンナさんへ感謝状

8月5日(水)、2年間の国際交流員の任期を終え、ニュージーランドへ帰国するアンナさんへ、大嶋市長から感謝状と日光観光大使の委嘱状が贈られました。

アンナさんは「日光市の人や自然、歴史が大好きです。これからも祖国と日本をつなぐ仕事をしていきます」と話してくれました。



2年間の任期を終えたアンナさん